

DVET-Newsletter August 2010

Liebe Deutsche Equality-Tanzsportler!

Es werfen mal wieder große Ereignisse ihre Schatten voraus:

- Am Sonntag den 1. August 2010 tagte der Außerordentliche Verbandstag des DVET in Köln, im Clubhaus des TTC Rot-Gold Köln. Neben dem fast vollständigen Präsidium waren die Vertreter der großen Vereine in Deutschland (Berlin, München, Düsseldorf, Köln) sowie weitere Vereinsvertreter anwesend, aber leider sehr wenige sonst Interessierte. Als einziger Tagesordnungspunkt stand der Beitritt des DVET zum DTV auf der Tagesordnung. Wie schon beim Ordentlichen Verbandstag im Mai in Hannover beschlossen, wurde vom Präsidium ein Aufnahmeantrag des DVET zum DTV als Institution vorgelegt und zur Diskussion gestellt. Nach kurzer Diskussion **stimmten die anwesenden DVET-Mitglieder und Delegierten (vertreten waren immerhin 65 % aller möglichen Stimmen) dem Beitritt ohne Enthaltungen und ohne Nein-Stimmen zu!** Das Präsidium wird nun den Antrag offiziell dem DTV zukommen lassen, der wiederum wird in einer Hauptausschusssitzung im Oktober über unseren Antrag abstimmen. Wir vom Präsidium finden das eine gute Sache! Wenn Ihr Fragen habt, was Euch erwartet, sprecht uns gern an!
- Nach der Deutschen Meisterschaft ist vor der Deutschen Meisterschaft! Der DVET schreibt die Deutschen Meisterschaften 2012 aus. Welcher Verein und welche Stadt in Deutschland will und muss sich an den bisherigen Austragungsorten (2005 Berlin, 2006 Köln, 2007 Greven, 2008 München, 2009 Frankfurt, 2010 Hannover und noch in Planung 2011 Dortmund) messen lassen und die DM 2012 austragen? Das DVET-Präsidium freut sich auf zahlreiche Bekundungen. Wer sich vorher über das Wie und Was schlau machen möchte, kann im Vorfeld einmal unsere Bestimmungen zur Durchführung von Deutschen Meisterschaften anschauen (zu finden auf unserer Homepage www.equalitydancing.de im Download-Bereich)
- Liebe Mitglieder, auch der DVET braucht Geld! Stephan hat ja schon darum gebeten, ihm Eure Bankverbindungen mitzuteilen, damit unser Verbandsbeitrag von ihm eingezogen werden kann. Nun ist es wohl so, dass die Banken ein von Euch unterschriebenes Dokument namens Einzugsermächtigung benötigen, um eine solche Abbuchung zu erlauben. Stephan hat kürzlich Euch alle ein solches Blatt per Mail gesandt und bittet um Rücksendung desselben bis Ende August 2010.
- Viele von Euch (der Autor früher auch!) haben immer sehr gern ihre Erfolge in den beiden Ranglisten verfolgt. Die Listen auf Colordance.de sind aber leider nicht auf dem aktuellsten Stand, und das System ist immer noch nicht ganz ausgereift. In ein paar Wochen wollen Heiko Ehrig und Thorsten Reulen einen neuen Anlauf nehmen, die Rangliste des gleichgeschlechtlichen Tanzsports in Europa wieder auf Vordermann zu bringen und von da an auf aktuellem Stand zu halten.

Für alle Fragen, Anregungen, Bitten, Lob, ungerne Tadel, und alles weitere steht Euch die Mailadresse info@equalitydancing.de zur Verfügung! Meldet Euch! Seid Teil Eures eigenen Verbandes und mischt mit!

Euer DVET